

IWO

Kendarai Partai NasDem, Sekertaris Wilayah Syahrudin Alrif Usung Paris Yasir Maju Pilkada Jeneponto

Syamsir, HR - JENEPONTO.IWO.OR.ID

Mar 11, 2024 - 19:50



Sekretaris wilayah partai NasDem Sulawesi Selatan (Sulsel) Syahrudin Alrif bersama Wakil Ketua DPW Sulsel, Mustaqim M beserta rombongan menggelar konsolidasi politik di Kabupaten Jeneponto.

JENEPONTO - Sekretaris wilayah partai NasDem Sulawesi Selatan (Sulsel) Syahrudin Alrif bersama Wakil Ketua DPW Sulsel, Mustaqim M beserta rombongan menggelar konsolidasi politik di Kabupaten Jeneponto.

Konsolidasi yang dikemas komunikasi politik ini, bertempat di salah satu Cafe Kulle, Kecamatan Binamu, Jeneponto, Minggu (10/03/2024).



Pada kesempatan tersebut, selain Paris Yasir, dihadiri beberapa Caleg terpilih partai NasDem dan pengurus Nasdem lainnya.

Sekretaris wilayah partai NasDem, Syahrudin Alrif menyampaikan bahwa tujuannya ke Jeneponto, melakukan konsolidasi politik persiapan menatap Pilkada Jeneponto dan Pilgub Sulsel 2024 mendatang.

"Setelah melihat NasDem menang di Jeneponto, kami tak banyak pikir lagi segera melakukan konsolidasi komunikasi politik," katanya.

Ditanya terkait isu yang berkembang bahwa apakah Paris Yasir akan mengendarai partai NasDem di Pilkada Jeneponto?. Syahrudin dengan tegas menjawab kenapa tidak.

Ia menyuarakan bahwa Paris Yasir adalah ketua DPD NasDem Jeneponto yang telah berhasil mendudukkan ketua DPRD Jeneponto dan memenangkan NasDem 7 kursi dan meraih suara terbanyak di Jeneponto.

Maka tentu, apresiasi dari Ketua DPW Sulsel dan Ketua DPP partai Nasdem memprioritaskan mengusung kader sendiri maju di Pilkada Jeneponto.

"Ya tentu ketua DPW dan ketua Umum konsisten, bagi kader yang siap maju di pilkada akan diprioritaskan kader untuk mengendarai partai sendiri," tegas Syahrudin disambut tepuk tangan.

"Apalagi kader kita di Jeneponto dari beberapa survei, baik dilakukan Nasdem Kabupaten maupun Sulsel, survei tertinggi untuk Pilkada Jeneponto sampai saat ini adalah H. Paris Yasir," sambungnya.

Sementara itu, Wakil Ketua DPW Sulsel Mustaqim menambahkan bahwa untuk Pilkada Jeneponto sudah ada Ketua DPD NasDem Jeneponto, H. Paris Yasir.

"Kita sudah punya Ketua DPD Nasdem Jeneponto yang sudah memberikan kontribusi dan membawa Nasdem besar di Jeneponto, tentu secara fakta tidak mungkin kita mau kasih kader lain kalau ada DPD," tambahnya.

Ia juga menyampaikan sudah tiga titik melakukan roadshow, yakni. Kabupaten Bantaeng, Bulukumba dan Jeneponto.

Salah satu tujuan roadshow ini, kata dia, menyampaikan ucapan terimakasih kepada kakak-kakak di DPD sekaligus memastikan bahwa masih ada agenda setelah pileg.

"Ya agendanya itu tentu memperkuat Pilkada kedepan dan Pilgub," terangnya (Syamsir).